



TERMINHINWEIS

Die Leica Galerie Frankfurt präsentiert „Martin Parr in Colour“

Vom 14. September 2024 bis 4. Januar 2025 werden Werke des weltberühmten MAGNUM-Fotografen gezeigt

Wetzlar, 12. September 2024. Die Leica Galerie Frankfurt freut sich, vom 14. September 2024 bis 4. Januar 2025 die Ausstellung „Martin Parr in Colour“ zu präsentieren, die einen tiefgreifenden Einblick in das Schaffen eines der bedeutendsten britischen Dokumentarfotografen bietet. Martin Parr, bekannt für seine unverkennbaren Farbfotografien, widmet sich in seinen Werken den Facetten des alltäglichen Lebens und der Konsumkultur. Seine Arbeiten zeichnen sich durch leuchtende Farben und alltägliche Szenen aus, die oft humorvoll und satirisch interpretiert werden.

Parrs Fotografien zielen darauf ab, Betrachter*innen sowohl zum Lachen als auch zum Nachdenken zu bringen. Mit seinem scharfsinnigen Blick entlarvt er die Absurditäten des modernen Lebens, ohne dabei in Nostalgie oder Romantik zu verfallen. Zu den ausgestellten Motiven gehören ikonische Bilder wie die Frau, deren Gesicht von einer englischen Flagge verdeckt wird, oder das Postkartenmotiv eines überfüllten Strandes mit einem Preisschild – Werke, die weltweit Anerkennung gefunden haben. Ebenso unverkennbar ist das Bild eines Schwans, der direkt in die Kamera blickt, als würde er eigens für dieses Foto posieren.

Die Ausstellung zeigt Parrs Fähigkeit, den Alltag auf überzeichnete und manchmal absurde Weise festzuhalten. Seine Fotografien wirken oft sarkastisch und ironisch, laden jedoch gleichzeitig zu einer tiefergehenden Auseinandersetzung mit sozialen und kulturellen Themen ein. Parrs bewusste Übertreibung fordert den Betrachter heraus, über die dargestellten Szenen hinauszublicken und die komplexen, manchmal widersprüchlichen Aspekte des modernen Lebens zu reflektieren.

„Martin Parr in Colour“ ist eine kritische Dokumentation unserer Gesellschaft. Sie regt dazu an, die feinen Linien zwischen Komik und Ernsthaftigkeit, Realität und Überzeichnung zu erkunden und die Absurditäten des Alltags aus einem neuen Blickwinkel zu betrachten.

Parallel zu der Ausstellung in der Leica Galerie Frankfurt präsentiert das Fotografie Forum Frankfurt (FFF) vom 13.09.2024 bis 05.01.2025 die Ausstellung „MARTIN PARR. EARLY WORKS“, ein Highlight im Jubiläumsjahr 40 JAHRE FFF. Erstmals in Deutschland werden über fünfzig selten gezeigte Schwarz-Weiß-Fotografien des britischen MAGNUM-Fotografen Martin Parr gezeigt, die zwischen 1970 und 1985 entstanden sind.

Über den Künstler

Martin Parr, geboren 1952 in Epsom, Surrey, Großbritannien, ist ein renommierter britischer Fotograf, bekannt für seine scharfsinnigen und oft ironischen Dokumentationen des Alltagslebens. Parr studierte Fotografie am Manchester Polytechnic und begann seine Karriere in den 1970er Jahren. Seine Arbeit zeichnet sich durch die Verwendung kräftiger Farben und die satirische Darstellung sozialer Themen aus. Seit 1994 ist er Mitglied der renommierten Fotoagentur MAGNUM. Parr hat zahlreiche Bücher veröffentlicht und seine Werke wurden weltweit ausgestellt. Neben seiner fotografischen Tätigkeit ist er auch als Kurator und Sammler tätig.

Die Ausstellung ist eine Zusammenarbeit mit



MARTIN PARR FOUNDATION
PAINTWORKS BRISTOL BS4



Die Ausstellung „Martin Parr in Colour“ ist vom 14. September 2024 bis 4. Januar 2025 zu sehen. Die Leica Galerie Frankfurt, Großer Hirschgraben 15, 60311 Frankfurt am Main, ist von Montag bis Freitag von 10.00 Uhr bis 19.00 Uhr und am Samstag von 10.00 bis 17.00 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei.

Hinweis für Journalist*innen:

Bildmaterial zum Download finden Sie [hier](#).

Das Bildmaterial darf ausschließlich unter Angabe des Copyrights © Martin Parr / Magnum Photos genutzt werden.

Leica Camera – Partner der Fotografie

Die Leica Camera AG ist ein internationaler Premiumhersteller von Kameras und Sportoptikprodukten. Der legendäre Ruf der Marke Leica basiert auf einer langen Tradition exzellenter Qualität, deutscher Handwerkskunst und deutschen Industriedesigns, verbunden mit innovativen Technologien. Fester Bestandteil der Markenkultur sind die vielfältigen Aktivitäten des Unternehmens zur Förderung der Fotografie. Hierzu gehören neben den weltweit vertretenen Leica Galerien sowie den Leica Akademien u.a. auch der Leica Hall of Fame Award und insbesondere der Leica Oskar Barnack Award (LOBA), der heute zu den innovativsten Förderpreisen für Fotografie zählt. Die Leica Camera AG mit Hauptsitz im hessischen Wetzlar und einem zweiten Produktionsstandort in Vila Nova de Famalicão, Portugal, verfügt zudem über ein weltweites Netzwerk eigener Länderorganisationen und Leica Retail Stores.

Für weitere Informationen:

Leica Camera AG
Fabian Pecht
Corporate Communications
Telefon +49 (0) 151 1093 4599
fabian.pecht@leica-camera.com